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在电影院里，工作人员拣到一个落在椅子上的钱包，随后有人匆忙赶到影院服务台前，称钱包

丢失，将其领走，这原本是个简单不过的生活插曲。怪就怪在，紧接着，又来一人，他说，他丢钱包

了，这个人描述的钱包，竟然和工作人员拣到的一模一样。 实习生 李然 记者 江亚萍

星报讯（实习生 李然 记者 江亚萍）

说起“婚托”这个词，估计经常看报纸电视

的人都不陌生，虽然如此，但是事到自己身

上，往往还是有人不小心就上当了。

合肥市民关先生昨日致电本报，说自

己30挂零，奈何不了家人的压力，前段时

间到合肥一家婚介公司，花了480元注册

成了该公司会员。第二天，那家公司就给

关先生介绍了一个女子，双方见面半小时，

关先生就花了1500多元，关先生的家人认

定是个“婚托”。

关先生告诉记者，两人第一次约会时，

对方点了一瓶洋酒，价格高达900多元，

“我当时见那女子看上去也很斯文，压根没

想许多，就想着她是否考验我小气不小气，

所以没犹豫就答应了。”关先生表示，为了

博得女孩的好感，两人分别的时候，关先生

甚至还买了礼品让女孩子带回家。让其没

想到的是，从此后，那女孩子就失踪了。他

找到婚介公司，工作人员说这种情况，一般

是女孩子不满意男方。

“我家人认为肯定是遇到‘托’了，否则

不会这样。我的朋友也这么分析的，想想真

憋气啊”。关先生希望借助本报提醒急于想

找另一半的适龄男女，选择另一半，最好还

是选择亲戚朋友介绍，或者找信誉比较好的

婚姻介绍机构，以免花冤枉钱找气受。

老掉牙的“陷阱”还是有人中招

约会半小时，他花掉了1500元

公交站牌设置不合理
合肥市民陈先生致电本报反映：中山

医院至长江路间的站牌位置选择不合理，

随着临淮路天桥的运行，和东一环即将全

面畅通，应该将此站牌移到人流量较大的

天桥附近或者中段。

合肥市公交集团回复：待将来畅通一

环工程改造完成后，将按照城市道路规划

建设标准给予规范设置公交站点。

道路破烂不堪无法走
合肥市民宁先生致电本报反映：瑶海

工业园的新海大道早已破烂不堪，无法行

走，去年就说年底修，但至今没有动静。

新站区区政府回复：新海大道（河东

路—包公大道段）道路改建工程已确定

由新站区重点局负责实施，计划今年 4

月底开工。目前已完成项目前期规划

设计条件报批、初步设计及评审。即将

开展施工图设计和施工招投标工作。

改建后的新海大道规划为城市主干道，

全长 3.6Km，红线宽 60 米，双向 8 车道

（含辅道），设计时速为60km。

记者祁琳/整理

抢修成慢修？
电视两天没信号！

星报讯（实习生 李然 记者 江亚萍）

“两天都过去了，怎么还在抢修？”昨日，家

住铜陵路华业苑小区的蔡大爷致电本报

称，小区从4日下午起电视就没信号，打电

话询问合肥有线电视台，得到的答复总是

正在抢修。

据蔡大爷介绍，4日14时许，他正在看

电视的时候，忽然就收不到信号了。一打

听，才知道不仅华业苑小区收不到信号，

周边其他小区也都没信号。“两天都过去

了，到现在都没修好。”蔡大爷气愤道，合

肥有线电视台根本是在敷衍。

对此情况，记者联系到合肥有线电视

台，一位工作人员解释是因为大通路与和平

路处正拆迁房屋，有线电缆被施工弄断掉，

这才使电视收不到信号。收不到信号的仅

是铜陵路周边小区。该工作人员表示，“具

体何时修好不确定，但电视台维修人员已重

新拉缆，相信很快电视就能收到信号。”

大意丢钱包
事情的经过是这样的：4月3日傍晚，

合肥市民小李和女朋友一起来到合肥长江

剧院准备看电影，在影院休息区等待过程

中，小李吃起了点心，随手将钱包放在椅子

上。过了一会儿，他起身前往剧场看电影，

可钱包没随手拿起，就这样钱包被遗忘在

了椅子上。

钱包被冒领
该影院的崔姓工作人员，在无意当

中发现休息区的椅子上有人丢了钱包，

热心的小崔当即将钱包拿了起来，并且

送到影院服务台前，等着“马大哈”前来

领取。

很快，有个戴墨镜的男子急匆匆赶到

影院服务台前，称自己的钱包丢了，希望归

还，影院当班人员在简单询问了对方一些

情况后，将钱包顺利“归还”。

当晚电影散场的时候，小李这才发现

自己的钱包不见了，于是他第一时间冲到

服务台前，可等待他的却是钱包已经被领

走的事实。

“电影院工作人员太不负责了，没有核

对身份信息，对方在领走钱包后签名也非

常不清楚，他们就将我的钱包给了他，包内

有2000多元现金，还有十几张银行卡等物

品。”小李告诉记者，如果钱包丢失没有被

拣到倒也罢了，可现在却因为电影院工作

人员的不负责，让自己平添麻烦和损失，实

在不甘心。

“找回希望大”
昨天下午，记者联系到长江剧院核实

情况。一位姓李的工作人员表示，钱包被

冒领一事属实，因为冒领钱包的人，被电影

院的监控录像很清晰地拍摄了下来，目前

警方正在侦查当中，小李钱包找回的希望

应该很大。

给您提个醒
电影院方面没有仔细核对身份信息就

将钱包给了别人，对此小李耿耿于怀。合

肥市司法局12348法律咨询热线值班律师

表示，电影院方面对小李的钱包属无偿保

管，在没有过错的情况下，不需要对小李的

损失承担责任，建议小李对不当得利冒领

钱包的人，进行必要的追究。同时，该律师

也提醒，电影院属公共场所，工作人员对此

类事件，应该本着更负责的态度，以减少消

费者的损失。

如今都提倡文明施工，但现实

中，不文明的施工现象却屡屡发

生。图为日前省城铜陵路上一灰

尘弥漫的拆迁现场。

市区人多，拆迁更应注意文

明，殊不知拆迁造成的粉尘污染直

接影响市民的身体健康。为了保

护环境，为了市民的健康，拆迁时

请你手下留情，别让灰尘弥漫。

朱宗邹 记者 王恒 文/图

“灰常拆迁”

一个钱包怎么会有两个主人？
失主：大意丢钱包，莫名被冒领，损失谁来赔？

民生速递

热线说事

“这次的活动非常给力，我们玩得很过

瘾，虽说我是女子，但巾帼不让须眉，好多

都是我打死的！”合肥百大集团微博网友张

小姐兴奋地说，而网友李先生则说：“我平

时都在电脑上玩CS，没想到这次有机会现

实中玩一把！比电脑上过瘾多了！百大微

博活动很好，很强大，还很刺激！感谢合肥

百大集团！”原来这是百大集团举办的一场

真人CS野战赛活动。4月4日，首批参与活

动的30名网友集体出发，体验了一次由百

大集团全程赞助的“免费真人CS野战赛+摘

草莓活动”。

“百大集团开通微博1个多月，在与众

多网友的互动中，我们能明显感受到网友

们的热情及对我们企业的信任，为了感谢

大家，我们特地推出此次活动，希望能真真

切切地回馈网友，让更多人感受到百大的

诚意。”合肥百大集团相关人士说，“这次的

会员活动我们是分批进行，4月4日是首场

活动，4月5日第二场，接下来4月9日、4月

10日还会有这样的活动，如果大家想参与

到这个活动中来，可以去新浪和腾讯关注

我们官方微博。”

随后，笔者登录了合肥百大集团官方微

博，微博给人整体感觉时尚而年轻。内容主

要有最新时尚信息、品牌信息、折扣信息

等。当然还有针对粉丝们举办的各种活动，

目前开展的就是真人CS野战赛活动，已有不

少网友在微博晒出了他们真人CS的照片，有

站姿、坐姿甚至躺姿都有，整个PK程度非常

火爆，颇具“专业”风范。随后，笔者看了游

戏规则，很简单，粉丝们只要收听并转发百

大集团微博，就有免费参与真人CS野战赛的

机会，中奖率非常高，笔者粗略估算大概5名

就可中1名，有力体现了百大此次回馈网友

的诚意。想要参加的网友快去百大集团新

浪微博 http://t.sina.com.cn/hfbdjt 腾讯微博

http://t.qq.com/hf_bdjt 看看。

想免费参加真人CS野战赛的看过来！


